Unité Pastorale de Beyne-Heusay Nouvelles de nos paroisses N°81

JUILLET 2022: TRANSITION ET RENOUVEAU



Notre Dame de la Visitation à Bellaire



St Barthélemy à Beyne



St Laurent à Heusay



La Vierge des pauvres à Moulins-sous-Fléron,



St Antoine l'Ermite à Queue-du-Bois



St Pierre à Saive

L'annonce officielle a été publiée le dimanche de la Pentecôte, le 05 juin 2022. A partir du 01 septembre 2022, je ne serai plus curé de l'Unité pastorale de Beyne-Heusay. M. l'abbé Denis RUNEZERWA me succèdera, sans doute, à cette fonction. Dans le décret de nomination signé par le Vicaire Général, abbé Éric de BEUKELAER, mon successeur est nommé comme « Administrateur paroissial de l'UP de Beyne-Heusay. » Plusieurs questions m'ont été posées au sujet de cette dénomination. Le canon 540 du Code de droit canonique dit ceci : « L'administrateur paroissial est soumis aux mêmes devoirs et jouit des mêmes droits que le curé, que l'Evêque diocésain n'en ait autrement. » Bref, c'est juste une disposition canonique transitoire. Certainement, après quelques mois, M. L'abbé Denis RUNEZERWA sera confirmé curé de l'UP de Beyne-Heusay.

Depuis l'annonce du dimanche 05 juin 2022, une transition s'est ouverte en vue de la passation de flambeau entre le curé partant et son successeur. Quelques rencontres entre les deux personnes ont déjà eu lieu. Pour faire aboutir avec succès ce changement, d'autres rencontres entre les deux prêtres se feront au mois de juillet. Il y aura aussi des rencontres au cours desquelles prendront part celles et ceux qui sont au service ou impliqués dans l'un ou l'autre secteur de la vie de l'Unité pastorale. C'est inutile et contreproductif de commencer à téléphoner au nouveau curé et l'inviter à des réunions. Tout comme, c'est un manque de lucidité de commencer à lancer des initiatives et prendre des décisions engageant l'Unité pastorale, sans se référer à personne. Ce sont ces attitudes et comportements qui ont ruiné à la vie communautaire et au bon fonctionnement de l'UP. Attitudes et comportements à bannir. L'ancien curé l'est jusqu'au 31 août 2022 et le nouveau le devient à partir du 01 septembre 2022. Saisissez l'occasion qu'offre ce changement pour permettre un renouveau et une espérance pour l'Unité pastorale de Beyne-Heusay-Saive!

Abbé Ghislain KATAMBWA, votre Curé

Célébrations dominicales, festives et de semaine avec intentions de messes du mois de juillet

Samedi 02 juillet : Heusay : 17h15

(Pdt la messe célébration d'un baptême)

Josette BOVY Mamy JO-PIRE

Dimanche 03 juillet : Saive : 10h00 : (fête locale)

Famille André et Guillaume LECLERCQ Mme GREGOIRE (anniversaire de décès)

Samedi 09 juillet : Bellaire : 16h00 :

Betsy THONNARD (Aurait dû avoir 75 ans)

Victor GATEZ

Dimanche 10 juillet : Queue- du- Bois : 10h00 (fête locale)

Famille DERCKENNE - ANDRIEN

Samedi 16 juillet : Heusay : 17h15 :

Famille WARNANT-WALRAVENS

Frédéric FONTAINE Jean HALBOISTER

Dimanche 17 juillet : Bellaire : 10h00 : (fête locale) : Victor GATEZ

Samedi 23 juillet : Bellaire : 16h00 : Victor GATEZ

Dimanche 24juillet : Heusay : 10h00

Samedi 30 juillet : Heusay : 17h15 : Famille VANGEN-LEONARD

Famille LOISEAU

Dimanche 31 juillet: Moulins: 10h00: Balthazar MASIRIKA,

Pulcheria NABUGENI, Brandy MTWALE,

Odette WASALAME, Elias FARES

LES AMIS DE LOURDES - TIRAGE

Le dimanche 03/04/2022 a eu lieu l'assemblée générale des Amis de Lourdes. Les heureux gagnants pour l'**UP de Beyne-Heusay** :

Vaios - 4020 Jupille et Brigitte - 4633 Melen.

Inscriptions 2022 : La cotisation est de **5 euros par an** et une prime de 300 euros est accordée par groupe de 70 inscriptions.

Merci de votre participation.

Votre zélatrice : Marie MARÉCHAL (GSM: 0495840653)

QUELQUES EXTRAITS DE L'ENCYCLIQUE « LA JOIE DE L'EVANGILE » du Pape François

...Certaines personnes font de la résistance pour éprouver jusqu'au bout le goût de la mission et restent enveloppées dans une acédie paralysante...Le problème n'est pas toujours l'excès d'activité, mais ce sont surtout les activités mal vécues, sans les motivations appropriées, sans une spiritualité qui imprègne l'action et la rende désirable. ..D'autres tombent dans l'acédie parce qu'ils ne savent pas attendre, ils veulent dominer le rythme de la vie. L'impatience d'aujourd'hui d'arriver à des résultats immédiats fait que les agents pastoraux n'acceptent pas facilement le sens de certaines contradictions, un échec apparent, un échec, une critique, une croix.

Ainsi prend forme la plus grande menace, « c'est le triste pragmatisme de la vie quotidienne de l'Eglise, dans lequel apparemment tout arrive normalement, alors qu'en réalité, la foi s'affaiblit et dégénère dans la mesquinerie. » (Joseph RATZINGER) La psychologie de la tombe, qui transforme peu à peu les chrétiens en momies de musée, se développe. Déçus par la réalité, par l'Eglise ou par eux-mêmes, ils vivent la tentation constante de s'attacher à une tristesse douceâtre, sans espérance, qui envahit leur cœur comme « le plus précieux des élixirs du démon. » Appelés à éclairer et à communiquer la vie, ils se laissent finalement séduire par des choses qui engendrent seulement obscurité et lassitude intérieure, et qui affaiblissent le dynamisme apostolique. Pour tout cela je me permets d'insister : ne nous laissons pas voler la joie de l'évangélisation !

Non au pessimisme stérile

La joie de l'Evangile est celle que rien et personne ne pourra jamais enlever (Cf. Jean 16,22). Les maux de notre monde – et ceux de l'Eglisene devraient pas être des excuses pour réduire notre engagement et notre ferveur. Prenons-les comme défis pour croître. En outre, le regard de foi est capable de reconnaitre la lumière que l'Esprit Saint répand toujours dans l'obscurité, sans oublier que « là où le péché s'est multiplié, la grâce a surabondé. » (Rm 5, 20). Notre foi est appelée à voir que l'eau peut être transformée en vin, et à découvrir le grain qui grandit au milieu de l'ivraie...Dans le cours actuels des évènements, alors que la société humaine semble à un tournant, il vaut mieux reconnaitre les desseins mystérieux de la Providence divine qui, à travers la succession des temps et les travaux des hommes, la plupart du temps contre toute attente, atteignent leur fin et disposent tout avec sagesse pour le bien de l'Eglise, même les évènements contraires. » (Pape Jean XXIII)

Nos joies et nos peines

Confions dans nos prières au Seigneur les futurs baptisés du mois de juillet:

Samedi 02 Juillet 2022 : St-Laurent/Heusay : 17h15 (Pdt la messe)

Baptême de l'enfant : Chloé CHENIER

Dimanche 03 juillet 2022 : St-Laurent/Heusay :

Baptême de l'enfant : Margaux Anne GOUDERS-GUSTIN

Samedi 30 juillet : St-Laurent/Heusay : 17h15 (Pdt la messe)

Baptême de l'enfant : Sohan DOUCY

Confions dans nos prières au Seigneur les futurs mariés du mois de iuillet :

Samedi 23/07/2022 : Saive : 11h30 :

Anaïs RENARD et Dorian SCHEERS

Samedi 30/07/2022 : Saive : 12h30

Johanna BECKERS et Reginald GROMMESCH

<u>Prions pour les défunts de nos communautés du mois de juin 2022 ainsi que pour leurs familles</u> :

-M. Louis FRAITURE, 96 ans. Veuf de Mme Madeleine SIMON Prière à la levée du corps au funérarium Remacle à Saive, le 21/06/2022

-Mme Catterina BRUN, 92 ans. Veuve de M. Jules FREDERICK Funérailles dans l'église St-Pierre à Saive, le 22/06/2022

VOUS VOULEZ : - CONTACTER, - PRENDRE RENDEZ-VOUS, - RENCONTRER MONSIEUR LE CURE :

Tél: 04 257 71 39 Mail: ghiskatambwa@gmail.com ACCUEIL: chaque jeudi de 15h30 à 18h00 sans rendez-vous

Pour des informations complémentaires sur notre UP Consultez le site : www.up-beyne-heusay.be

Pour recevoir le feuillet « Nouvelles de nos paroisses » par mail, merci de contacter Mme SIMON Marcelle : marcellesimon@proximus.be